
(左：枚方第二中学出身 M さん) 

(右：蹉跎中学出身 I さん) 

 

 

 

 

 

  

 

  

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

活動場所：本校陸上競技場(枚方市桜丘町 60－1) 京阪村野駅から約 10 分 

活 動 日：月 休み 火～金 16:00～18:40 土 14:00～18:00 日 基本的には練習試合】 

活動実績：2019 年度 

     第 74 回 大阪高校総合体育大会 ベスト 32 

     第 18 回 大阪高校ソフトボール秋季大会 ベスト 16 

     第 46 回 北河内大会 優勝 

※ 2020 年度はコロナウィルスの影響で公式戦なし。 

 

 

【キャプテンコメント】 

仰星ソフトボール部は楽しく、元気に活動し

ています。今年は大阪優勝という高い目標を

掲げ、それに向かって日々練習に励んでいま

す。初心者の方、もちろん経験者の方、元気な

方なら誰でも大歓迎です。ぜひ、私たちと戦い

ましょう。 

(錦中学出身 H さん)  

【仰星高校を選んだ理由】 

(左：枚方第二中学出身 M さん) 

中学生のときに練習に参加させてもらい、先輩

方が楽しくソフトボールをしているのが印象的

でした。私もこんな先輩になりたいと思い、仰

星高校を選びました。今では、本当に楽しくソ

フトボールをしています。 

 

(右：蹉跎中学出身 I さん) 

勉強も部活も両立して頑張りたかったので、何

度か学校に見学に行き、文武両道を掲げている

仰星高校を選びました。クラブ体験の時に一緒

に練習させてもらった先輩はとても明るく、か

っこよくて惹かれました。 

 (付属仰星中学出身 T さん)  

【ユニホーム紹介】 



facebook 

(蒲生中学出身 S さん) 

Instagram 

 

 

Q1.定期試験前にクラブ活動はありますか？ 

A.基本的に定期試験 1 週間前は休みです。定期試験後   

すぐに大会がある場合は 2 時間の練習をしています。 

 

Q2.初心者でも入部できますか？ 

A.入部できます。現在 1 年生 3 人、2 年生 13 人。 

(マネージャー2 人を含む) 計 16 人で活動していま 

す。経験者 8 人 初心者 6 人です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q3.英数特進コースでもクラブ活動ができますか？ 

A.できます。（※現在、2 年生 3 名在籍） 

 

Q4.合宿・遠征はありますか？ 

A. 8 月に 2 泊 3 日で滋賀県安曇川に遠征に行きます。 

 

Q5.道具など最初にかかる費用を教えてください。 

A.約 5 万円前後(ユニホーム・スパイク・ソックス・ポ 

ロシャツ・ハーフパンツ・帽子・移動着用シャツパ 

ンツ・トレーニングシューズ等) 

 

Q6.年間の活動費用（遠征費・移動費）について 

どれくらいかかりますか？ 

A.遠征費年間約 3 万円程度(県外の移動費を含む)移動 

費については練習試合・大会等で費用がかかりま 

す。また、遠征費・移動費の他に毎月 200 円を部費 

として集めています。 

 

Q7.入学前でも練習に参加できますか？ 

A.参加できます。事前に連絡（072－849－7211）を 

頂ければありがたいです。 

 

 

Q8.頭髪・服装に関して教えてください。 

A.頭髪について、本校の校則を参考にして下さい。女 

子の場合は、長い髪(肩先 を結んだ線を越える場 

合)は、結ぶか、三つあみにして下さい。結ぶ際、留 

めるものの色は黒・紺・白・茶・深緑・エンジ・グ 

レーのいずれか一色とします。服装について、スカ 

ート丈はひざが隠れる程度とし、それよりも長く短 

くしない。(一部抜粋) 

 

Q9.現役生・OB の出身中学を教えてください。 

また、進学先を教えてください。 

 現役生 

 蹉跎中 寝屋川第一中 交野第二中 交野第三中 

 交野第四中 錦中 枚方中 住道中 長尾西中 

 津田中 付属仰星中 枚方第二中 蒲生中 東雲中 

 

 OB（※過去 3 年） 

 交野第三中 交野第四中 五領中 長尾西中 招提中 

 枚方第三中 樟葉中 深野中 梶中 摂津第二中 

 四條畷中 住道中 東陽中 盾津中 付属仰星中 

 杉中 津田中 

 

 進学先（※過去 3 年） 

 同志社大 武庫川女子大 摂南大 千里金蘭大  

神戸薬科大 関西外大 大阪国際大 大阪樟蔭大 

甲南大 帝塚山大 京都産業大 関西大 大阪府立大 

 

Q10.最後に 

東海大学付属仰星高校ソフトボール顧問村上です。 

本校のソフトボール部は、大好きなソフトボールを通し

て明るく楽しく練習しています。各大会においては、ベ

ストを尽くしていきたいと思います。また、部員はソフ

トボールだけでなく、色々な行事に積極的に参加し、応

援される人を目指しています。ぜひ、来年の 4 月皆さん

とソフトボールをできることを楽しみにしています。 

☆本校関連ページ☆ 

 

  

 

 

 

 

ソフトボール部 Q＆A 

本校HP 

【初心者で入部】 

入部するきっかけになったのは、頼もしい

先輩の存在があったからです。初めは、ルー

ルも知らなくて不安でしたが、今では部活が

楽しくて、どうしたら上手くなれるか、皆に

追いつけるように日々強い気持ちを持って

練習しています。 


